

やちご通信 やすらぎと笑顔の学校



北九州市立八児中学校

文責 校長 井津 弘

平成29年度が始まりました。4月11日の入学式はまだ桜の花が残る中、51名の新1年生を迎えることができました。全校生徒168名（2年生56名、3年生61名）、8学級（1年生2学級 2年生2学級 3年生2学級 八児学級2学級）でスタートすることができました。入学式では、どの生徒の顔も緊張の中にも中学校生活へのやる気と希望で輝いていました。

さて、前年度までの実績を受け、今年度もさらなる充実を図ってまいります。今年度の学校教育目標は『共に生き、共に学び、一人一人の特性を大切に、心豊かな生徒の育成』です。

学校教育目標の目指すものは、～ 四つのところ、それが八児中学校 ～

(1) わからなかったことがわかるようになるところ

- ① 確かな学力をきちんと身につけさせます。
- ② よく聴き、よく学び、自分の言葉で表現できるようにします。
- ③ 自分の進路を自分の力できちんと決められることができるようにします。

(2) 何でも話せる友だちがいるところ

- ① 人の気持ちを理解しようとする心をもつようにします。
- ② 人をいじめないように、人権感覚を身につけるようにします。
- ③ 人の信頼を損なうようなうそをつかないようにします。
- ④ お互いのよいところを認め合うようにします。

(3) 知らなかったことに気づくところ

- ① 集団生活のきまりを守り、与えられた仕事は責任をもって実行できるようにします。
- ② 他と協力しながら学校生活を送れるようにします。

(4) できなかったことができるようになるところ

- ① 一人一人の能力や可能性を伸ばし、健康で安全に楽しさあふれる学校生活を送れるようにします。
- ② 学習以外にも関心をもち、地域の奉仕活動や学校の部活動等にも積極的に参加し、心豊かで健康な身体づくりに励むようにします。

《第42回入学式 4月11日に行われました。》

式は多くのご来賓の方々のご臨席を賜り、厳かに行われました。その後、学級写真を撮り、教室で学級担任が保護者の方々も交えて中学校生活の過ごし方などを話しました。

51名の新1年生が1日も早く中学校に慣れて、笑顔で毎日登校できることを期待しています。



☆ 今年度転出した先生 たいへんお世話になりました。

近藤 幸子 先生	理科	木屋瀬中学校へ
高岡 博子 先生	保健体育科	浅川中学校へ
淵上 聡 先生	技術・家庭科	久留米市立牟田山中学校へ
長光 孝正 先生	社会科	永犬丸中学校へ
渡邊 愛 先生	養護教諭	八幡西特別支援学校へ
岩佐 陽平 先生	保健体育科	高須中学校へ
寒竹 大知 先生	数学科	
浅野 正徳 先生	校務員	則松中学校へ

☆ 転入した先生 ようこそ八児中学校へ

譜久原 由香 先生	社会科	浅川中学校から
下川 俊宏 先生	数学科	永犬丸中学校から
森川 香衣子 先生	技術・家庭科	高生中学校から
大庭 誠也 先生	保健体育科	花尾中学校から
角田 浩平 先生	理科	上津役中学校から
甲斐 徹也 先生	保健体育科	飛幡中学校から
上田 彩矢 先生	養護教諭	新規採用
東田 満恵 先生	新採指導教員	元小学校養護教諭
佐多 俊孝 先生	校務員	則松中学校から

☆ 今年度学校全体の仕事をおこなう先生の紹介

校長	井津 弘 先生	
教頭	楠 智子 先生	
教務主任	下川 俊宏 先生	数学科
生徒指導主事	田中 慎一郎 先生	社会科
進路指導主事	田中 なほみ 先生	音楽科
保健主事（養護教諭）	上田 彩矢 先生	
特別支援教育コーディネーター	甲斐 徹也 先生	保健体育科
小中連携サポーター	光安 宏紀 先生	保健体育科
事務室の先生	堀田 淳子 先生	
	吉田 真理子 先生	
校務員	佐多 俊孝 先生	
スクールカウンセラー	近藤 進 先生	
	内野 志織 先生	（主に八児小学校勤務）



新入生歓迎会

校長のひとり言

本年度3年目になります井津 弘（いづ ひろし）です。学校での出来事や思いなど、この「やちご通信」を通してお伝えします。どうぞよろしくお願ひいたします。昨年、4月14日に熊本大分地震が発生し、1年が経ちました。風化していくことが心配です。14日（金）に全校放送朝礼において1分間の黙とうをしました。被災された地域の方々の復興をお祈りいたします。人間にとっての1年間は一生分の1年ですが、自然界においての1年間は何億年分の1年です。地震大国日本、災害時の避難場所の確認と室内での落下物の対応や持ち出す物そして備蓄の確認をこの機会に考えておきたいものです。